



心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西つ子の育成

もみじ葉

『ひろがれ 笑顔 つながる 高来西』

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子

令和7年12月8日(月)

日曜参観・PTAバザーありがとうございました

11月30日(日)に行われた、日曜参観・PTAバザーには多くの方にご来校いただきありがとうございました。お天気も良く、子どもたちや保護者のみなさんのたくさんの笑顔を見ることができました。

多くの保護者のみなさんが、スクールゾーンクリーンキャンペーンに参加いただき、子どもたちと一緒にゴミ袋片手に登校してくださいました。奉仕部のみなさんありがとうございました。

持久走記録会では、たくさんの応援を受けた子どもたちががんばって走りました。目標タイムを上回った子、目標タイムのピタリ賞、±2秒差のニアピン賞の子どもたちもいました。それぞれに練習の成果を発揮し、参加児童全員が完走しました。応援ありがとうございました。



また、体育館ではメディア安全指導員の方から、メディアとの付き合い方について分かりやすくお話しいただきました。ちょうど、生活習慣チェックの週間でもあったので、いつも以上に意識して聞くことができたようです。指導員の先生と約束したことは、ぜひ守るようにしてください。

なかよし集会では、3、4年生による音楽発表。次に、各学年の代表児童が人権月間に学んだことを発表しました。また次は、学習の中でお世話になっている地域の方々へ感謝の手紙を渡しました。最後に、高来西小人権宣言を発表し、「手をつなごう」の歌を全員で歌いました。運営・集会委員会が中心となり会の準備、運営をしました。みんなで作り上げた会となりました。



午後は、みんなが楽しみにしていたPTAバザー。本部役員、学級評議員のみなさんを中心に話し合い、準備を重ね、当日を迎えるました。どの学年も大盛況でした。前日準備、当日の係の方々、参加していただいた多くの方々、本当にありがとうございました。